



## **Impacto del aislamiento por COVID-19 en niños escolares de entre 6 y 10 años de edad, que habitan en la Provincia de Corrientes y Chaco**

**María Luz Angulo Valiente, Juan Daniel Caballero Acosta, Rosana Gerometa,  
Eugenia González, Denise Ortega**

### **RESUMEN**

La llegada de la pandemia por el virus COVID-19 fue imprevista, abrupta, y promovió cambios en la vida de todas y todos, y, especialmente en la de las niñas, niños, adolescentes. Aunque en términos médicos los niños y niñas no son considerados un grupo de alto riesgo ante el virus del COVID-19, los impactos de la pandemia en ellos y ellas son significativos, a raíz de esto es necesario investigar desde una perspectiva holística cómo están viviendo los niños y niñas esta situación de aislamiento y el impacto que está generando en los menores.

Se realizó un estudio cualitativo transversal con el objetivo de evaluar el impacto del aislamiento por COVID-19 sobre niños en edad escolar de entre 6 y 10 años, que habitan en la Provincia de Corrientes y Chaco en el año 2020-2021.

Los niños fueron afectados enormemente en su salud mental debido al aislamiento preventivo por COVID-19, la falta de esparcimientos y actividad física resultó ser un determinante mayor para el malestar emocional de los niños/as, como también para el cambio en la composición corporal. Es importante entender el impacto que produjo en ellos el aislamiento, para así poder afrontar la situación, contenerlos, acompañarlos y escucharlos, haciendo frente a estos problemas y fortaleciendo sus derechos que fueron recortados durante el aislamiento, repercutiendo así enormemente en la Salud Mental.

Palabras claves: COVID-19, aislamiento social, salud mental, niños